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Senkung der Stickoxide in der Luft durch Pflastersteine 
hier: mündliche Anfrage aus der Sitzung des Ausschusses Umwelt und Grün vom 30.06.2011, 
TOP 10.1 

"RM Herr Kienitz fragt nach dem zeitlichen Rahmen für den Einbau dieser Steine." 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das Angebot und die Entwicklung für Stickstoff senkende Pflastersteine haben sich in letzter Zeit 
stark erweitert. Derzeit werden die Wirkung und der Nutzen dieser Pflastersteine bei der Bundesan-
stalt für Straßenwesen (BASt) wissenschaftlich untersucht. Über den weiteren sinnvollen Einsatz die-
ser Pflastersteine wird erst nach Vorliegen der Ergebnisse der Untersuchung von der Bundesanstalt 
für Straßenwesen entschieden. Die Verwaltung wird dann über mögliche Einsatzstandorte entschei-
den. 
 
Da diese Steine nur gegen Aufpreis angeboten werden, ist die lufthygienische Wirksamkeit der Steine 
als Abwägung zur Wirtschaftlichkeit vorab zu prüfen. 
 
 
 
 
 
gez. Streitberger 
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